

Gracias por un fabuloso encuentro

Escrito por Administrator

Lunes, 13 de Diciembre de 2010 22:33 - Actualizado Sábado, 09 de Junio de 2012 18:19



Encuentro de Invierno de Epysteme en Comarruga, una experiencia enriquecedora.

Gracias a todos y cada uno de los 207 participantes en el recientemente celebrado Tercer Encuentro de Invierno de Epysteme en el albergue Santa María del Mar, de Comarruga, en Tarragona. El encuentro fue una oportunidad maravillosa para compartir experiencias sobre homeschooling y reforzar las relaciones y redes que desde Epysteme constantemente intentamos fomentar, crear y apoyar.

Los talleres y actividades fueron fabulosos: cuentos de kamishibai, taller de árabe, yoga padres e hijos, juego de rastreo, demostración de entrenamiento canino, danza del vientre, karaoke, taller de rap, espectáculo infantil, cine, cubo de rubik, fuegos artificiales... Los niños jugaron y jugaron sin parar, los adultos disfrutamos de las charlas y conferencias programadas, de reuniones improvisadas, de la facilidad con que las relaciones se dan cuando se convive y se comparten tantas cosas en común entre tantas familias. Gracias, gracias, gracias, a todos los asistentes, sin vosotros nada de todo esto sucedería.